



COMUNICADO

Asoex participa en visita público-privada a sector agroindustrial de México



- *La misión fue encabezada por el Subsecretario de Agricultura de Chile, y durante ella se llevaron a cabo diversas reuniones con autoridades agroalimentarias de México, con quienes se analizaron aspectos de la relación comercial y se avanzó en temas como certificación electrónica, entre otros*

Lunes, 06 Junio 2016.- El Subsecretario de Agricultura, Claudio Ternicier, junto al Gerente General de la Asociación de Exportadores de Frutas de Chile AG (Asoex),



Miguel Canala-Echeverría, y al Gerente General de la Asociación de Productores de Cerdos (Asprocer), Rodrigo Castañón, realizaron una exitosa visita de cinco días a diferentes ciudades de México para acercar lineamientos en materia agroindustrial con autoridades y sector privado de ese país. En la visita también participó el agregado agrícola de Chile en México, Alberto Niño de Zepeda.

La comitiva nacional se reunió con el Director en Jefe del Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria de México (Senasica), Enrique Sánchez, con quien se analizaron distintos aspectos del comercio bilateral entre ambos países, se planteó la necesidad de concretar la implementación de la Certificación Electrónica, comprometiéndolo su entrada en vigencia a partir de este año. "Para nosotros es muy relevante esta visita, ya que nos sirve para seguir afianzando lazos con México, que es un país muy relevante para nuestros intereses comerciales en materia agrícola", señaló Ternicier.

Además, las autoridades conversaron sobre la necesidad de un Nuevo Acuerdo Marco que se preocupe de temas tales como el adiestramiento y la capacitación a través de una cooperación conjunta, específicamente, en adiestramiento canino para control fitozoosanitario en frontera; Inocuidad, Cooperación Científica, entre otras.

El Gerente General de Asoex, Miguel Canala-Echeverría, destacó las buenas relaciones que existen entre Chile y México, principalmente en materias referidas al sector frutícola, lo cual se vio ampliamente reforzado durante esta visita. "Tuvimos la oportunidad de reunirnos con los máximos representantes de Senasica y el Consejo Nacional Agropecuario, con quienes pudimos discutir diversos temas de especial interés para nuestra industria como son inocuidad, certificación electrónica, alianza del pacífico, riesgo de plagas, y bancos genéticos. En cada uno de ellos analizamos la forma en la cual se pueden profundizar la cooperación técnica y trabajos conjuntos", señaló.

El empresario agregó que "en cuanto al intercambio de productos agrícolas pudimos discutir cómo avanzar en el ingreso de las paltas chilenas, en relación al acceso que ya tienen las paltas mexicanas al territorio nacional, asimismo la manera de buscar la forma para mejorar el ingreso de las uvas de mesa chilenas, que actualmente deben ser fumigadas".



Además, la delegación público-privada visitó las instalaciones de inspección fito y zoonosanitarias intra y extra portuarias, en el Puerto de Manzanillo, donde se realizó un análisis de las estadísticas de recepción de productos chilenos, constatándose un significativo descenso en los embarques nacionales que no cumplen los requisitos establecidos por las normas mexicanas que regulan las importaciones de productos agrícolas y pecuarios.

En otra escala de la visita, la misión chilena visitó la ciudad de Guadalajara donde fue recibida por el Secretario de Desarrollo Rural de Jalisco, Héctor Padilla, junto con el directorio de WTC Confianza, grupo que administra el proyecto "River Trade", que tiene como objetivo de ofrecer una alternativa logística, consistente en la implementación de la modalidad marítimo aérea para la exportación de productos chilenos a Asia. Ello implicaría el arribo al puerto de Manzanillo vía marítima, para su posterior despacho a Asia a través del Aeropuerto Internacional de Guadalajara.